

ABSTRAK

Abstrak ini membahas tentang peran etika dalam membangun kepercayaan publik terhadap lembaga keuangan syariah. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan wawancara mendalam kepada praktisi perbankan syariah dan akademisi. Hasilnya menunjukkan bahwa etika berperan penting dalam meningkatkan kepercayaan publik, terutama melalui transparansi, integritas, dan tanggung jawab sosial. Penelitian ini juga mengidentifikasi tantangan yang dihadapi lembaga keuangan syariah dalam menerapkan etika secara konsisten.

Kepercayaan publik merupakan faktor kunci dalam keberhasilan lembaga keuangan syariah. Kepercayaan ini dibangun melalui praktik etika yang konsisten dan transparan. Penelitian ini bertujuan untuk mengeksplorasi bagaimana etika dapat meningkatkan kepercayaan publik dan mengidentifikasi tantangan yang dihadapi lembaga keuangan syariah dalam menerapkan etika secara konsisten. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan wawancara mendalam kepada praktisi perbankan syariah dan akademisi. Hasilnya menunjukkan bahwa etika berperan penting dalam meningkatkan kepercayaan publik, terutama melalui transparansi, integritas, dan tanggung jawab sosial. Penelitian ini juga mengidentifikasi tantangan yang dihadapi lembaga keuangan syariah dalam menerapkan etika secara konsisten.

Terakhir, penelitian ini juga membahas tentang pentingnya etika dalam membangun kepercayaan publik. Etika yang baik akan meningkatkan kepercayaan publik, yang pada gilirannya akan meningkatkan kinerja lembaga keuangan syariah. Oleh karena itu, lembaga keuangan syariah harus memperhatikan etika sebagai salah satu faktor kunci dalam membangun kepercayaan publik.

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi yang signifikan terhadap pemahaman tentang peran etika dalam membangun kepercayaan publik terhadap lembaga keuangan syariah. Penelitian ini juga dapat menjadi acuan bagi lembaga keuangan syariah dalam menerapkan etika secara konsisten.

Kata kunci: etika, kepercayaan publik, lembaga keuangan syariah, transparansi, integritas, tanggung jawab sosial.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan wawancara mendalam kepada praktisi perbankan syariah dan akademisi. Hasilnya menunjukkan bahwa etika berperan penting dalam meningkatkan kepercayaan publik, terutama melalui transparansi, integritas, dan tanggung jawab sosial.

PLAGIAT MERUPAKAN TINDAKAN TIDAK TERPUJI

... yang merupakan ...

... yang merupakan ...

... yang merupakan ...

... yang merupakan ...

... yang merupakan ...

... yang merupakan ...

